



## Las carreras de tres años deben esperar

Los rectores aplazan hasta 2017 los nuevos títulos **PÁGINA 30**



## Capital cultural sin patrocinios

San Sebastián 2016 no logra apoyos privados **PÁGINA 34**

## El 'caso Neymar' alcanza a Bartomeu

La fiscalía le acusa de defraudar a Hacienda 2,8 millones **PÁGINA 41**



# PP y PSOE logran el primer pacto de Estado contra el yihadismo

**Sánchez asume la cadena perpetua, pero la recurrirá ante el Constitucional**

FERNANDO GAREA  
ANABEL DÍEZ, **Madrid**

El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, y el líder de la oposición, Pedro Sánchez, firmaron ayer el cuarto pacto antiterrorista de la democracia y el primero

**Rajoy también cede y respetará el acuerdo aunque se cambien las penas**

cuyo objetivo principal es la lucha contra el yihadismo. Durante las negociaciones, el PSOE trató de soslayar la mención a la prisión permanente revisable, la máxima pena que contempla para los terroristas el proyecto de ley que articula el acuerdo. Final-

mente, lo logró con la inclusión de un texto en el que se garantiza que el pacto "no se verá afectado por los cambios en el sistema de penas", en alusión a la determinación del PSOE de eliminar ese castigo si gobierna, y al que el PP ha accedido. En otro gesto del recha-

**Ambos partidos buscan el apoyo del resto de fuerzas políticas en el Congreso**

zo de los socialistas a la cadena perpetua, el partido ha anunciado que interpondrá un recurso de inconstitucionalidad. Ambas formaciones esperan que otras fuerzas parlamentarias respalden el pacto. **PÁGINAS 10 Y 11**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**

## El Estado pagará la mayor parte de las demandas por la salida a Bolsa de Bankia

Hasta 1.400 millones de euros se cubrirán con dinero público

ÍÑIGO DE BARRÓN, **Madrid**

El Gobierno, a través del holding público BFA, asumirá entre el 60% y el 80% del coste de las demandas judiciales por la salida a Bolsa de Bankia para evitar que el banco cotizado tenga que ampliar capital para pagar la factura. Esta situación podría suponer que el Estado abone un máximo de 1.400 millones si todos los que invirtieron en la OPV de Bankia ganan sus demandas en los tribunales. BFA no necesitará más fondos del Estado. **PÁGINA 20**

## Alemania se opone al plan de Bruselas de disolver la troika

LUIS DONCEL, **Berlín**

Alemania se opuso ayer a la intención de Bruselas de romper la troika en Grecia, como adelantó EL PAÍS. "No hay ningún motivo para apartarse de ese acreditado mecanismo", dijo un portavoz de Merkel. Su ministro de Finanzas añadió que la decisión no puede ser unilateral. **PÁGINA 3**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**

## Los separatistas ucranios preparan una gran ofensiva contra Kiev

RODRIGO FERNÁNDEZ, **Moscú**

Los rebeldes de Donetsk, en el este de Ucrania, se preparan para movilizar hasta 100.000 soldados contra el Ejército de Kiev. La movilización general de los separatistas se produce en pleno recrudecimiento de los combates y tras el fracaso diplomático para pactar un alto el fuego. El Gobierno central ha convocado también a sus reclutas. **PÁGINAS 2 Y 3**



El presidente Mariano Rajoy y el líder del PSOE, Pedro Sánchez, durante la firma de su primer pacto de Estado ayer en La Moncloa. / ALEJANDRO RUESGA

## Cristianismo contra comunismo en China

El régimen cree que 100 millones de fieles en el país amenazan la ideología oficial

MACARENA VIDAL LIY, **Pekín**

Millones de chinos, jóvenes urbanos sobre todo, se han convertido al cristianismo en los últimos años, un aumento que inquieta al régimen comunista, ateo. La posibilidad de que un número significativo de ciudadanos puedan organizarse en torno a una ideolo-

gía distinta y considerada foránea preocupa a las autoridades, que tienen presente que muchos activistas destacados mantienen vínculos con una religión que aún hoy califican de "extranjera". Los creyentes, que según las estimaciones rondan los 100 millones, se reparten entre fieles de Iglesias oficiales y clandestinas. **PÁGINA 8**

